

DJK Bendorf e.V. – Abteilung Basketball

Basketball „Quer Beet!“ – Chaos bei der DJK

Alter, Geschlecht, Können und Vereinsangehörigkeit spielten diesmal keine Rolle. Zum Saisonabschluss veranstaltete die Basketballabteilung der DJK Bendorf unter der Leitung von Abteilungsleiter Mike Staudt mit Unterstützung vieler Aktiver ein Turnier, bei dem Spaß am Sport und der Gemeinschaftsgedanke die Hauptrolle spielte.

Hierdurch gab es an diesem Sonntag natürlich nur Gewinner. Die gemeldeten Mannschaften traten bunt gemischt auf:

Mütter spielten zusammen Ihren Söhnen/Töchtern, Herren und Jugendliche bildeten ein Team und Väter maßen sich mit ihren Söhnen und Töchtern. In 15 Begegnungen ging es auch ohne Schiedsrichter fair zur Sache, man merkte allen Beteiligten die Freude an, in ungewohnter Form Korberfolge zu erzielen. Beim gemeinsamen Snack zwischendurch, der Verein hatte für die Getränke gesorgt, hatte man hinreichend Gelegenheit sich über das Erlebte auszutauschen oder zu beraten, was in den bevorstehenden Begegnungen besser werden könnte. Dank der guten Organisation lief die Veranstaltung reibungslos, so dass am Ende das Turnierergebnis, was sicher nicht das Wichtigste war, erfragt werden konnte. Einhellig war man der Meinung, dass auch dieser Art an Basketballturnier weitere folgen sollten.